
 

VERBALE N. 2 
 

 
DEL COMITATO DI VALUTAZIONE DEL MERITO DEL PERSONALE DOCENTE  
 
Il giorno mercoledì 24 maggio 2017, alle ore 17.15  presso i locali dell’IPIAM “Tacca”, si 
è riunito il Comitato di Valutazione del Merito del personale Docente, a seguito di 
regolare convocazione del Dirigente Scolastico del 17/05/2017, per discutere  il 
seguente punto all’ordine del giorno:  

1. revisione dei criteri di valorizzazione del merito dei docenti – attribuzione bonus 

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico Prof.ssa Anna Rosa Vatteroni, espleta la 
funzione di segretario verbalizzante l’ins. Ornella Traversa.  
La Dirigente, attraverso appello nominale, verifica la presenza di tutti i componenti del 
Comitato: 
- Prof. Lorenzani Fabrizio 
- Prof.ssa Traversa Ornella 
- DS Prof.ssa Carozzi A. 
risultano  assenti la Prof.ssa Podestà Cristina, la Sig.ra Vatteroni Alida (componente 
genitori), Ceccarelli Anna Maria (componente alunni); quindi, constatata la legalità e la 
validità della seduta, apre la stessa e procede alla trattazione dell’ unico punto posto 
all’O. d. G.:  
1.REVISIONE DEI CRITERI PER LA VALUTAZIONE DEI DOCENTI, IN ATTUAZIONE DI 
QUANTO STABILITO DALLA L.107/2015.  
La Dirigente invita i presenti a rivedere e nel caso ad avanzare proposte di 
individuazione dei criteri di valutazione rispetto alle tre Macroaree indicate dalla 
Legge. 
Ricorda che il “bonus” rappresenta un riconoscimento della qualità dell’attività 
docente, in termini di contributo che il docente offre alla qualità della scuola e di 
assunzione di maggiore responsabilità associata a risultati positivi.  
Suggerisce, pertanto, di rivedere i criteri già esistenti nelle  Macroaree in relazione a 
quanto svolto durante l'anno scolastico ed eliminare alcune ridondanze attualmente 
presenti; sarebbe anche opportuno, volendo fare un discorso di professionalità 
docente, introdurre un indicatore rispetto alla qualità dell’insegnamento  del tipo: “ 
gestione della classe”, cu arriveremo in un prossimo futuro.  
 Anche il DS Prof.ssa Carozzi interviene approvando, insieme ai componenti del 
Comitato, le osservazioni e le integrazioni suggerite dal Dirigente Scolastico Prof.ssa 
Anna Rosa Vatteroni  che raccomanda di tenere sempre in considerazione un dato 
fondamentale: la  percentuale minima a cui destinare il “bonus” e le fasce di 
punteggio, ritenendo che le Macroaree A)e B) siano al momento le più significative per 
la rilevazione della qualità dei risultati che vogliamo raggiungere e che abbiamo 
dichiarato nel piano di miglioramento del nostro istituto. 
SI chiarisce che l’ attribuzione del punteggio non ha finalità tesa a dar vita ad una sorta 
di graduatoria tra docenti, di consentire la realizzazione di indici che codifichino, in 
termini numerici, le azioni di miglioramento e, nello stesso tempo, offrano la possibilità 



di stabilire il punteggio minimo di sbarramento a partire dal quale i docenti potranno 
usufruire del beneficio. Tale  livello di sbarramento verrà definito, come lo scorso 
anno, dal Dirigente Scolastico. 
Considerato tuttavia il carattere ancora sperimentale della valutazione  i criteri stabiliti 
potranno essere integrati o modificati negli anni successivi.  
Il Comitato, dopo sereno e costruttivo confronto, all’unanimità, VISTA la Legge 
107/2015 delibera quindi i Criteri per la valorizzazione del merito del personale 
docente  secondo  le schede approvate ed allegate al presente verbale. 
Il DS ringrazia i componenti del Comitato per la collaborazione ed esaurito il punto 
all’O.d.G. scioglie la seduta alle ore 18.50; del che si è redatto il presente verbale che 
viene sottoscritto dal presidente e dal Segretario. 
 
 
Il segretario :       Il Presidente  
 Prof.ssa Ornella Traversa    Prof.ssa Anna Rosa Vatteroni 
 
---------------------------------------     ----------------------------------------- 
       (Firma autografa sostituita a mezzo stampa  
       ai sensi dell’art.3, comma 2 del D.Lgs. n.39/1993) 


